

Sparkasse: Zuwendungsfeier der Stiftergemeinschaft



15 gemeinnützige Organisationen haben die Gelegenheit genutzt, mit ihren Förderern bei der ersten Zuwendungsfeier der Stiftergemeinschaft der Sparkasse Dortmund in Kontakt zu treten. Bei einem Frühstück in den Räumen der Sparkasse tauschten sich die Gäste auch mit Vertretern der Sparkasse und der S-Private-Banking GmbH über die Arbeit der Vereine und die Entwicklung der Stiftergemeinschaft aus. Stiftungen haben eine lange Geschichte. Bereits vor über 1000 Jahren wurde die erste Stiftung gegründet. Die Erfolgsgeschichte dieser Rechtsform liegt besonders im Gebot der Langlebigkeit. Der Stiftungszweck wird allein mit den Erträgen verwirklicht. Das anvertraute Kapital bleibt dauerhaft in der Stiftung gebunden. Die Stiftergemeinschaft der Sparkasse Dortmund ist eine gute Lösung für eine einfache, kostengünstige Stiftungserrichtung.